



Hundebesitzer aufgepasst!

Liebe Freunde unserer treuen Vierbeiner.

Wir mussten leider in den letzten Wochen wiederholt feststellen, dass Hinterlassenschaften Ihrer Hunde die Gehwege, Straßen und Wirtschaftswege verunreinigen ohne dass das „Geschäft“ von Ihnen ordnungsgemäß entsorgt wurde. Sogar direkt VOR einem von der Gemeinde zur Verfügung gestellten Abfallbehälter wurde, dreister Weise, das „Geschäft“ einfach liegen gelassen.

Ich kann es nicht glauben und schon gar nicht verstehen, dass ich immer wieder über das Mitteilungsblatt oder in Gemeinderatssitzungen dazu aufrufen muss, obwohl doch jeder wissen müsste, dass diese Vergehen Ordnungswidrigkeiten nach sich ziehen können!

Bitte machen Sie in Zukunft von unseren „Hundetoiletten“ gebrauch, und entsorgen Sie die Hinterlassenschaften Ihrer Vierbeiner ordnungsgemäß und zum Wohle der Allgemeinheit.

Danke im Voraus für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Müller, Ortsbürgermeister

